

Première compétition circuit régional

Les 19 et 20 février dernier, avait lieu à l'Académie de Gymnastique de Québec, la première compétition du circuit régional de gymnastique. Dans les différentes catégories, les gymnastes de L'Envol sont reparties chez elles avec plusieurs médailles ainsi que des rubans.

Dans la catégorie CR3 argo de base, Ève-Marie Bilodeau a décroché une médaille de bronze au saut. Toujours en CR3 de base mais au niveau tyro, Trycia Oakes a terminé 5^e aux barres, 7^e au sol, 1^{ère} au trampoline et au tumbling et 8^e au total. De son côté, Marie-Ève Larue a fini au 7^e rang à la poutre et au 8^e rang au tumbling. Séverine Blais-Lapierre a terminé 3^e au saut, 5^e au sol et 6^e au trampoline. Anaïs Courcy a décroché une 5^e place au tumbling. En CR3 de base novice-sénior, Ève-Marie Payeur a remporté la médaille d'or aux barres et la médaille d'argent en tumbling en plus de terminer au 7^e rang au total des appareils.

En CR3 avancé tyro, Mégane Larochelle s'est hissé au 6^e rang à la poutre, 7^e au sol en plus de décrocher la médaille d'argent au trampoline une 4^e place au tumbling, ce qui lui a permis de terminer 8^e au total. Pour sa part, Charlie Carrier est rentrée chez elle avec la médaille de bronze à la poutre. Cassandra Dignard a terminé 6^e au trampoline en plus de terminer 4^e en tumbling. Dans la catégorie CR3 avancé novice-sénior, Alexandra Leblanc est rentrée au club avec une 4^e place au sol et au trampoline en plus d'une 5^e place en tumbling. Genny Trudel s'est classée 7^e au saut en plus de remporter la médaille d'argent en tumbling. Pour sa part, Emmanuelle Drouin a terminé 7^e au sol en plus de décrocher la médaille d'argent en tumbling. Les gymnastes se retrouveront à la fin du mois de mars pour une 2^e compétition du circuit régional... Félicitations les filles!!